



P.V. de la réunion élargie de la C.D.T.T. du 29 avril 15 à La Maison Des Sports



Sujets à l'ordre du jour :

- 1) Liste de présence
- 2) Discussion libre
- 3) Point info

Début de la réunion : 19H15

1) Liste de Présence :

Présents : Christine ROMPEL(CD TT), Maurice WENDLING(CD TT), Romain LANGOWSKI(CD TT), Catherine WEBER(CD TT), Mireille et Jean-Pierre VOLTZENLOGEL(CD TT), Jean ZUCCALA(Avenir Strasbourg), Serge KOBER(CD TT), Jonathan FERTIG(CD TT), Marie Angèle SCHOTT, Jérémy WALTER(CD TT), , HANSS Raymond (CD+ U.S.Egalitaire), RAMBAUT Martine (Amitié Lingolsheim), SCHMIDT Jean-Luc (Amitié Lingolsheim), HAMM José (Amitié Lingolsheim), RAMBAUT Thierry (Amitié Lingolsheim), ZELHOFER Charles (Hanau TT) ROESS Olivier (CTT77 Val de Moder), ELLES Gilbert (CFA+ CD67), BOESINGER Chris (CP Zutzendorf), DORN Eric (CP Zutzendorf), KRAEMER Jean-Marc (C.S. Tricolore Saverne), FEGER Laetitia (Dettwiller), LAUER Jonathan (Dettwiller), JEANVOINE Daniel (U.T.Aurora Robertsau), HUBER Pascal (U.T.Aurora Robertsau), JEANVOINE Claude (U.T.Aurora Robertsau), PERRON Sylvie (U.T.Aurora Robertsau), CHRISTMANN Maurice (U.S.Egalitaire), RICHARD Jean-Luc (U.S.Egalitaire) ROTH Alfred (M.J.C. Kirwiller), JACKY Daniel (C.L.T.T. Menchhoffen),
Excusés : Edith WENDLING, Alfred MOSCHEROSCH, Robert GSTALTER

2) Discussion libre:

Le président Jean-Pierre Voltzenlogel, ouvre la réunion en remerciant tout les participants, il fait remarquer que 12 clubs sont présents et que seulement 3 clubs ne sont pas représentés, Gottenhouse s'est excusé et pas de nouvelles de U.S.O. et Dossenheim.

Puis il demande des nouvelles d'Edith qui est toujours hospitalisée et Maurice Wendling nous dit que c'est en voie de progression lente et qu'elle sera encore hospitalisée un bon moment, et nous lui transmettons tous nos souhaits de bon rétablissement.

Jean-Pierre reprend les faits qui nous ont amené à cette réunion extraordinaire, il demande aussi qu'il n'y ait pas de règlement de comptes ce soir. Mais qu'il faut « crever l'abcès » si il y en a un.

Il précise que Mrs Elles Gilbert et Hanss Raymond sont présents en temps que responsable de la CFA pour Gilbert et vice-présidents du CD 67 pour Raymond et Gilbert

- CHRISTMANN Maurice commence par parler de la règle de brûlage, il dit qu'une de ses équipes a été pénalisée par cette règle et son équipe risque la descente en division inférieure.

Il propose de simplifier cette règle et on ne pourrait faire plus qu'un seul remplacement, et en temps que très ancien membre de la FSGT il précise que la FSGT n'est « normalement » pas dans la « course aux résultats ».

- HAMM José répond qu'il a effectivement utilisé le règlement pour faire gagner une équipe.

- Il y a une proposition : quand on remplace dans une équipe on y reste.

- Mireille fait remarquer que ceci pénalisera les petits clubs et que ceux qui ont des divisions au nombre d'équipes impaires utilisent leurs joueurs disponibles pour faire tourner les équipes

- SCHMIDT Jean-Luc dit que nous ne devrions plus utiliser les reports.

- Jean-Pierre dit que peu d'équipes utilisent les changements de dates comme Jean-Luc avec son équipe, il demande des changements largement à l'avance et propose plutôt des « avancées » que des reports ...ce qui est une très bonne solution.

- BOESINGER Chris dit que dans les petits clubs c'est bien de pouvoir faire des remplacements de joueurs, mais il ne faudrait pas pouvoir remplacer par un joueur plus fort.
- KRAEMER Jean-Marc dit que nous allons tirer les championnats vers le bas, il ne fait pas ses équipes en fonction des classements mais plutôt en fonction des affinités des joueurs, et nous sommes contraints si nous n'avons pas beaucoup de joueurs nous seront « coincés » si cette règle d'un changement sera fait, il faudrait garder au moins les 3 remplacements. Il faut tenir compte des maladies, des familles, et surtout du travail, il faut rester ouvert.
- ELLES Gilbert dit que c'est beaucoup de discussion sur le brûlage. Il est, avec quelques personnes, à l'origine de la règle du brûlage suite à la demande des clubs et qu'il y a des travers qu'il faut combattre. Jean-Pierre dit que du point de vue de son club il a beaucoup de problème de remplacement entre les équipes qui jouent dans deux ou trois fédérations, on pourrait supprimer la possibilité de jouer dans plusieurs fédérations mais ça risque de coïncider, il faut aussi penser aux jeunes.
- Mireille pense que d'obliger les joueurs de jouer dans une équipe ça risque de créer des gros problèmes.
- José Hamm dit que les clubs devraient jouer le jeu de laisser les joueurs dans leur équipe et de proposer plus de reports ou même d'avancer les rencontres, il précise que le remplacement contre l'U.S. Egalitaire n'aurait pas été fait si il y avait eu obligation de rester dans l'équipe. Et il précise qu'il faut différencier ceux qui utilise les remplacements pour les bonnes raisons ou par stratégie.
- Serge KOBER propose de donner des titulaires dans chaque équipe et qui ne peuvent plus changer et en plus il y aurait des remplaçants.
- Raymond HANSS abonde dans le sens de Serge et il dit que dans d'autres activités cela fonctionne très bien.
- Jean-Pierre dit avec le nombre d'équipes engagées, il y a des équipes qui tournent à trois ou quatre joueurs maximum et il serait difficile de bloquer ces joueurs avec une règle de remplacement ...Puis il demande si l'on doit demander aux joueurs de faire des choix de ligues (FSGT, AGR ou LATT, ou autres), mais ça risque d'être un appauvrissement du niveau de la FSGT et surtout du nombre de nos licences.
- Claude JEANVOINE dit qu'il fait du tennis de table pour s'amuser et si ça devient trop contraignant il arrêtera de jouer.
- Eric DORN dit qu'il faudrait prévoir les titulaires et les remplaçants.
- Jean-Pierre dit qu'il ne faudrait pas mettre plus d'une équipe par club et par division.
- Gilbert dit qu'il faudrait éviter que les meilleurs joueurs soit des remplaçants.
- Charles ZELLHOEFER dit que les clubs doivent jouer le jeu et engager les joueurs par rapport a leur classement et leur division.
- Olivier ROESS dit que la règle doit rester comme elle est.
- Jean-Pierre dit qu'il est difficile de juger d'un classement d'un joueur 75 alors qu'il joue comme un 50.
- Il serait bien de ne pas utiliser la tactique pour les rencontres, et des titulaires peuvent être désignés, (c'est a discuter)
- Mireille dit qu'il faudrait mettre les meilleurs joueurs dans les meilleures divisions, mais il faut voir si il y a plusieurs équipes du même club dans la même division.
- Laetitia FEGER dit qu'il ne faut pas oublier la convivialité.
- José dit qu'on pourrait faire deux remplacements et après le joueur sera bloqué. Et que le remplacement doit être exceptionnel et qu'il faut opter pour le report des rencontres.
- cela veut-il dire 2 remplacements puis brûlage ?

Il est retenu que nous garderons la règle de brûlage actuelle avec le changement de joueur si le classement est identique ou inférieur.

Le but de cette réunion est aussi de préparer la réunion de travail de la CDTT de la semaine prochaine et nous reparlerons de tout cela en commission pour faire éventuellement des propositions en AG.

- HAMM José tient à parler du dimanche 26 mars lors des régionaux vétérans ; il y a eu un regroupement de la 3^{ème} et 4^{ème} série, il trouve que ce n'est pas juste que les 4^{ème} séries ont perdu contre les 3^{ème} séries et perdent toutes chances d'être dans les demi finales et finales. Il propose que les 4^{ème} séries éliminés en poules ou en ¼ de finale soient repêchés et que les 2 meilleurs de l'année précédente devraient être inscrits pour jouer avec les 3^{ème} séries en plus de leur poule de 4^{ème} série.
- Mireille dit qu'en temps que juge arbitre elle ne peut pas ouvrir une poule pour seulement 2 joueurs. Et qu'il est difficile de faire jouer les 4^{ème} séries puis ensuite de faire jouer une poule des 2 meilleurs de cette série contre les 2 de 3^{ème} séries cela finirait la compétition vers 20 heures.
- José HAMM propose de faire jouer les 2 meilleurs 4^{ème} séries de l'année précédente dans une poule avec les 2 troisièmes séries...(s'ils sont plus que deux le problème ne se pose pas puisque la série sera ouverte...) en début de journée comme ça on pourra intégrer les 4ème séries dans leur poule normale.
- Il faut se poser la question pourquoi que 2 inscrits en 3ème séries cette année alors qu'il y en avait 7 l'an passé.... pourquoi les 3^{ème} série ne s'inscrivent pas ? Désintérêt des joueurs ou des clubs ?
- Il est insupportable d'être éliminé par un 3^{ème} série, il faudrait revenir aux têtes de série pour les 4^{ème} séries.
- Jean Pierre pose une question quand au résultat final : pensez vous que les deux 4ème séries qui se sont disputés la finale de leur série ne sont pas a leur place ?
- Gilbert ELLES dit qu'il est impossible de jouer 2 tableaux avec les même joueurs, ça créé des abandons et des « pas envie de jouer »
- Il faudrait les faire jouer plus tôt, mais il faut aussi se souvenir que les joueurs ont demandé a jouer plus donc Mireille a utilisé des tableaux a classement intégral.

Autres remarques :

- Jean-Pierre estime qu'il faut peut-être retirer de notre règlement la mention « *la CDTT s'aligne sur le règlement fédéral* »
- Daniel JACKY nous informe que Stéphane FRESCH arrête de jouer, pour 2 raisons, en FSGT parce qu'il trouve injuste qu'un autre club monte d'une division alors que son équipe a fini à la troisième place, et devait théoriquement monter dans cette division et pour ce qui s'est passé lors des départementaux jeunes où 2 joueuses jouaient avec une balle blanche et avaient été remises en place....
- Maurice WENDLING dit que c'est la réaction violente de Stéphane qui avait provoqué son expulsion de la salle de jeu, et qu'il y a eu « la goutte d'eau qui a fait déborder le vase » des 2 côtés,...d'une manière générale il y a trop d'attaque contre les juges arbitres, des clubs et de la FSGT.
- La commission est toujours en attente de nouveaux membres, et que les juges arbitres en ont assez !! et le règlement sera à modifier. Et il faudrait pouvoir le respecter mais est ce que la FSGT n'est pas trop laxiste ?
- José HAMM propose que les résultats des rencontres soit informatisés comme à la Fédération Française et Jean-Pierre dit que pour le moment ce n'est pas possible mais qu'il a pris des contacts avec des membres de clubs, informaticiens, pour pouvoir créer un site plus performant, il y a google drive qui pourrait permettre de mettre les résultats instantanément en ligne. Jean-Pierre dit qu'il faut penser a mettre les informaticiens autour d'une table pour faire évoluer les choses, de plus Jean-Pierre est à la recherche de quelqu'un pour reprendre le site en main et depuis quelques années déjà il fait régulièrement des appels...mais ne sent rien venir.

- Maurice CHRISTMANN demande si Mireille tiens compte du calendrier LATT quand elle fait le calendrier FSGT ?
- oui Mireille tient compte de ce fait mais il y a l'AGR qui fait pareil que nous et donc pour les joueurs à triples licences c'est compliqué de tenir compte de toutes les fédérations
- Jean-Pierre propose que nous ne tenions plus compte des autres fédérations et que l'on reste entre nous mais cela risque de nous faire perdre beaucoup de licences, notamment parmi les mieux classés....est-ce ce que nous voulons ?? Il y a trop d'adaptations faites par rapport aux autres calendriers et si on fait un choix c'est souvent la FSGT qui est le « parent pauvre ».
- Jean-Pierre en a ras le bol parce qu'il y a trop de critiques envers la commission et envers lui directement, entre autre « que c'est pas parce que tu es président que tu peux faire ce que tu veux » et il y a aussi trop de critiques contre l'Avenir ou les juges arbitres de l'Avenir (tous les juges arbitres sont de l'Avenir). **Il confirme qu'il quitte son poste de président** mais il propose de rester dans la commission pour s'occuper du site internet en tout cas pour une saison encore.
- Mireille trouve désolant que plusieurs grands clubs ne soient pas représentés à la commission et qu'il faudrait revenir à une majorité de clubs représentés.
- Jean-Marc KRAEMER dit que « c'est toujours ceux qui critiquent qui en font le moins ».
- Gilbert ELLES dit que ce qui est insupportable ce sont les critiques personnelles et que tout le monde mérite le respect et qu'il est facile de se planquer derrière un écran d'ordinateur ou un téléphone.
- Maurice CHRISTMAN se dit surpris par tout ce qu'il entend pourtant **que de chemin parcouru depuis le début du TT en FSGT 67** , chapeau pour le travail accompli par la commission et le président.
- Jean-Pierre précise que 2 postes restent vacants suite à la démission de 2 membres de la commission. Il reste 2 mois avant l'assemblée générale, n'hésitez pas à trouver des candidats et si vous êtes intéressés par la vie de notre activité il ne faut pas hésiter à faire un mail pour des choses positives s'il y en a....les mails avec des critiques on les accepte mais nous avons l'impression que rien ne va plus dans notre fonctionnement.
- Gilbert ELLES précise que le CDTT est une structure avec beaucoup de compétences et il est dommage que Mireille doit reprendre partiellement les fonctions d'Edith.
- Jean-Pierre pense qu'il faudrait pérenniser le type de réunion de ce soir pourquoi pas deux fois dans l'année par exemple.
- La commission pense qu'il faudrait de nouveau revenir à une représentation de chaque club dans une CDTT « élargie ».....la CDTT telle qu'elle fonctionne actuellement pourrait constituer « le bureau ».

3) **Point info :**

Une formation pour une pratique moins traumatisante (échauffement correct, étirements, ce qu'il faut éviter..etc...) est organisée par le Pôle Régional Formation FSGT Alsace cela se déroulera le 30 mai à Chatenois sur une journée (Samedi) maximum 20 personnes, tous les « animateurs ou entraîneurs » de club sont concernés. Participation : 20 euros par personne. L'info est arrivée chez les responsables...n'hésitez pas à vous inscrire.

Jean-Pierre remercie les 32 personnes présentes à cette réunion très enrichissante et merci au 12 clubs présents sur les 15 affiliés en TT.... c'est un excellent résultat.

Fin de la réunion 21H15

Le Président
Jean-Pierre Voltzenlogel

La secrétaire de séance
Catherine Weber